

令和6年2月13日

麻機遊水地周辺施設および住民の皆様

麻機遊水地保全活用推進協議会

麻機遊水地の火入れに伴う煙と悪臭被害のお詫び

時下ますますご清栄のことお喜び申し上げます。平素は当協議会の活動への御理解と御協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、令和6年1月28日に麻機遊水地第3工区で実施した火入れにおいて、悪臭を伴う煙が大量に発生したことに対し、周辺施設や近隣にお住まいの方々から悪臭への苦情や火事への不安に関する連絡を多数いただき、皆様に多大なる御迷惑と御心配をお掛けしたことを深くお詫び申し上げます。

遊水地の火入れについては遊水地の貯水機能の維持や生態系の保全を目的に10年程実施しており、本年に大量の煙が出てしまった原因を調査したところ、火入れ作業のために寄せ集めた刈草が、火入れ1週間前の降雨により湿ったために起きた不完全燃焼によるものと推察しました。

今後は、実施手法や体制を見直して影響を少なくするとともに、事前のお知らせや作業当日の掲示等による広報を強化して、皆様へ極力御迷惑をお掛けしないように実施していきますので引き続き御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

問い合わせ先

事務局 静岡県静岡土木事務所河川改良課

電話 054-286-9364

静岡市緑地政策課

電話 054-221-1251